

plural, a lo que el Sr. Quezada asintió. Por eso se dio a esta parte del acta la redacción que objeta el Sr. Quezada.

Por su parte, la Sra. Salce pide que en la última línea de la página 7 se cambie la forma verbal "comprobó" por "encontró".

Con las anteriores observaciones, se APRUEBA el acta N° 283.

En cuanto al acta N° 285, a petición de la Sra. Salce se elimina el párrafo que figura en la página 19 respecto a que algunos errores de transcripción que figuran en un informe de los Consejos Docentes son imputables al personal de Secretaría de dichos Consejos. En cambio, se deja constancia que en aquella oportunidad, a petición del Sr. Ramírez, se estableció que tales errores no correspondían al personal de la Secretaría General sino al de los Consejos Docentes.

Asimismo, pide la Sra. Salce que conste que al referirse ella a la situación de las rentas del profesorado del Instituto Pedagógico Técnico solicitó que se estudiara la posibilidad de atender algunos de los problemas más urgentes con los remanentes de las horas de quinta categoría, las que, según tiene conocimiento, no se proveen en su totalidad.

El Sr. Serey solicita que en la intervención suya que figura al final de la página 22 se agregue que el problema en discusión se había tratado ya en sesiones anteriores del Hon. Consejo Universitario, con intervención del Sr. Quezada, entre otros Sres. Consejeros. Asimismo, que esta situación del reconocimiento del título de Técnico y del desempeño de funciones de Técnico, por personas con más de 10 años de experiencia, como también el caso de los titulados de Técnicos en las Escuelas Salesianas, fueron problemas que él tuvo que resolver en el Consejo del Colegio de Técnicos de Chile, en conformidad a la Ley N° 12851, cuando fue su Presidente en el período provisional.

Con las observaciones formuladas, se APRUEBA el acta N° 285.

Finalmente, el Sr. Osses deja constancia de sus felicitaciones para el Prosecretario de la Universidad por la forma clara y concisa como están redactadas las actas del Hon. Consejo Universitario, y por el evidente buen criterio que refleja la selección de lo más importante de las intervenciones de los Sres. Consejeros, lo que no es fácil.

#### C. CUENTA.-

##### 1.- INAUGURACION DEPORTIVA DEL ESTADIO.-

El Rector dice que el Sábado 18 del presente el Club de Deportes de la Universidad Técnica del Estado, con motivo de jugar su primer partido oficial en el nuevo Estadio, organizó una ceremonia para inaugurar deportivamente dicho recinto. El acto en referencia, al cual fueron invitados los Sres. Consejeros, Jefes de la Universidad y otras autoridades, fue sobrio pero pleno de brillo, y constituyó todo un éxito

para sus organizadores.

2.- VISITA DEL SR. TOMAS URROZ.-

El Sr. Aravena informa que recientemente visitó nuestra Universidad el distinguido educador Dr. Tomás Urroz, Director General de Enseñanza Media de Nicaragua, quien participó aquí en algunas reuniones de carácter pedagógico.

3.- IX CONVENCION DE LA ORGANIZACION DE TECNICOS DE CHILE.-

El Rector se refiere a la ceremonia de inauguración de la IX Convención de la Organización de Técnicos de Chile, celebrada el 28 del actual, y en la cual él hizo uso de la palabra a pedido de la Directiva de esta prestigiosa Institución. Agrega que también habló nuestro Consejero y Gerente General de la Corporación de Fomento, Sr. Humberto Díaz C.- El Sr. Aravena expresa que las labores de esta Convención, que preside el ex-Secretario General de la Universidad Técnica del Estado, Sr. Elías Espoz Valenzuela, se están desarrollando con bastante animación y entusiasmo, y formula votos porque este torneo alcance el mejor de los éxitos.

El Sr. Serey deja constancia de la satisfacción que significó para la Organización de Técnicos de Chile el contar, en la inauguración de su IX Convención Nacional, con la presencia del Rector de la Universidad Técnica del Estado, Sr. Horacio Aravena A.; del Gerente General de la Corporación de Fomento, el Técnico e Ingeniero Industrial, Sr. Humberto Díaz C.; de otros miembros del Hon. Consejo Universitario, de representantes de la industria, de la política, etc.. Agrega que en ese acto se escuchó la palabra del Rector con profunda emoción, porque su exposición revistió un corte académico de significación profunda cuando se refirió a la labor desarrollada por los Técnicos, que se refleja en obras tales como la creación de esta Universidad. Señala el Sr. Serey que el esfuerzo de todos estos hombres, inspirados sólo por su cariño a la enseñanza técnica y por su deseo de impulsar el proceso productor del país, al margen de todo interés subalterno o egoísmo, debe consagrarse en la historia de Chile, ya que hoy en día las victorias no sólo se logran en un campo de batalla, sino que se consiguen en las lides de la paz y el progreso.

Dice luego el Sr. Serey que a continuación del Sr. Aravena habló el Gerente General de la Corporación de Fomento, Sr. Humberto Díaz, quien, colocándose en su papel de Técnico e Ingeniero Industrial, planteó con claridad y entereza algunas inquietudes y aportó diversas ideas referentes al problema educacional y a los aspectos que inciden en la producción chilena.- Finalmente, le fue ofrecida la palabra al distinguido representante de la minería del Norte Sr. Alberto Callejas, el cual, en una brillante improvisación, plena de calor humano y sinceridad, hizo sentir la expresión noble de los hombres que han triunfado en la vida en base a su esfuerzo y trabajo, con términos que hablaban de su cariño enorme por las labores mineras al servicio del interés nacional.- Estima el Sr. Serey que para la IX Convención de la Organización de Técnicos de Chile constituyó un éxito indiscutible haber comenzado sus actividades con estas tres charlas magníficas, las cuales fueron el anticipo generoso del espíritu nuevo que va a imperar en este torneo. Los Técnicos han tomado esta responsabili-